
 

発 言 通 告 書  
 

令和 4年 9月 2日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  河 本 英 樹 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ７ 受領日時 9月 2日 午後 4時 50分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 90 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 社会福祉施設等への支援について （１）社会福祉施設等物価高騰対策緊急支援事業について 

   ①今回の支援事業の対象となる介護事業所の種別、施設数及び支 

    援金額について 

   ②支援を受けるための手続及び支援時期について 

  （２）濃厚接触者や陽性者へサービスを提供する介護施設に本市はど 

   のような支援をしているのか。 

  （３）新型コロナウイルス感染症にとらわれず、介護施設等へ感染症対 

   策にかかる費用・物資を支援することについて 

   

2 果樹産地強化の支援について （１）本市におけるかんきつ栽培の実態をどのように認識し、今後どの 

   ように支援するのか。 

  （２）愛媛県と連携して実施する「未来型果樹産地強化支援事業」の 

   取組状況及び本市が独自に取り組んでいる事業の状況について 

  （３）果樹農業の人手不足対策で、青森県弘前市の事例を含め、本市 

   で先進的な取組を行う考えはないか。 

   

3 町内会及びまちづくり協議会の活動に （１）本市における町内会の役割はどのようになっているのか。 

 ついて （２）本市は町内会の加入について、どのような取組を行っているの 

   か。 

  （３）本市では順次「まちづくり協議会」を設立してきたが、その中での 

   町内会の位置づけ及び役割分担を問う。 

   また、協議会の取組状況、課題及び今後の対応をどのように考えて 

   いるのか。 

   

4 スポーツ少年団に対する学校体育施 （１）支援策の検討状況について 

 設の使用料減免などの支援策につい  ①夜間開放体育施設の利用状況の調査結果について 

 て  ②調査結果を踏まえた支援についての考え方を問う。 



松 山 市 議 会 議 員  河 本 英 樹 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

  （２）今後の具体的な支援策について 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

  


